



くらき永田保育園便り

平成 22 年 7 月 1 日

保育園の三種の神器を強いてあげるならば「水」と「泥」と「虫」ではないでしょうか？
これからのシーズンは この三つが揃う魅力的な季節です。雨のため延期となっていた「プ
ール開き」も 6 月 25 日にようやく行うことが出来ました。現実的には梅雨が明けるまで
は、どうしても雨や気温が上がらない日も多く、また、体調も崩しがちで、入水できない
日が続きます。夏の日差しが待ち遠しい季節です。

移動水族館

移動水族館が来ました！

気持ちよさそうに泳ぐネコザメ達を見て、「わ～気持ち悪い～」と言
い
つつも、水の中に手を入れて触る子どもたち！

ヒトデやたこややどかり、なまこなど、沢山の海の動物と触れ合うこ
とが出来ました。天気にも恵まれて夏の楽しいひと時となりました！



お知らせとお願い

先月もお知らせしました通り、7月・8月のに2ヶ月間は、職員の夏の研修や夏期休
暇の期間でもあります。ご家庭で長期のお休みなど決まりましたら早めにお知らせくだ
さい。

また、7月3日（土）は、グリストラップ配水管修復工事のため、8月14日（土）
は給食室清掃のため、保育園を利用する方はお弁当持参となります。よろしくお願
い
します。

8月31（火）16：00より、正面玄関前ウッドデッキにて、あの「スズキさん家の野菜」
の即売会を実施します。子どもたちに人気の自然農法の夏野菜をこの機会にお試し
く
ださい。



きゅうしょくしつ

5月末頃から少しずつですが、園で育てている野菜が出来始め、少量ですが収穫できた野菜を子どもたちが給食室に持ってきてくれました！！

きゅうりはスティック状に切り、塩や味噌につけてそのまま食べ、ピーマンは主菜の肉豆腐や豆腐チャンプルーと一緒に食べました。まだまだ、これから違う野菜も収穫できると思いますので、自分たちで育てた旬の野菜をもっと味わえるといいですね。

☆お知らせ☆

7月からもっと地域の業者さんを利用しよう、又、食材の流れを自分たちで把握できるようにということでお魚の業社さんが変わります。

7月の予定

7月の予定		
1	木	
2	金	
3	土	
4	日	お休み
5	月	
6	火	
7	水	七夕の日
8	木	
9	金	お泊り保育
10	土	布団乾燥
11	日	お休み
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	わらべうた
16	金	
17	土	
18	日	お休み
19	月	海の日
20	火	
21	水	菜の花来所
22	木	わく・いき本園フェスティバル
23	金	
24	土	
25	日	お休み
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

今月のクラス紹介は好きなあそびがテーマです。

にこにこ組



『シャカシャカリング』

振るとシャカシャカと音が鳴るシャカシャカリング。手作り玩具の1つで、フィルムケースの中にビーズを入れ、いくつもつなげたものです。子ども達は首にかけたり外したり、振ったりして遊びます！首にかける、外すという動作、衣服の着脱の様子に似ていませんか？にこにこ組さんのみんなは遊びの中で着脱の練習もしています。エプロンをかける時も、かけてもらっていたのが自らゴムの部分をつかみ、頭に持っていく姿が見られるようになりました！楽しんで、やってみようと思う気持ちが大切です！

よちよち組



『赤ちゃんのお世話』

今までは、赤ちゃんを布団に寝かせて、子守歌を歌ってあげていましたが、最近では、「おしっこでた？」「うんちでた？」と優しく話し掛け、布巾を持って来てホットタオルに見立てて、「あちい」と言いながらお尻を拭いてあげていますよ！

『魚のフェルトボタンはめ』

指先を使って、ボタンはめ！！長く繋げて帽子にしてみたり、ベルトにしてみたり☆繋げた後は、オシャレをして楽しんでいます。

『ロンディ』

切り込み同士を垂直に繋げていくので、少し難しいのですが・・・みんな頑張って繋げています＊



すくすく組



新しい玩具が登場しました！一つは、「ソリューション」という玩具です。いろいろな形の積み木をます目に合わせて置いていくと絵が出来上がります。子どもたちは完成図に向かって黙々と遊んでいて、こんな事ができるようになったのだな～とその姿に成長を感じます。ビーズ通しでは、見本と同じ配列(課題)でつなげてみる遊び方にも挑戦しています。他には、異年齢クラスから借りたレンガ積み木！平面に並べてみたり、高く積んでみたり、斜めに立てかけてつなげてみたり…。保育士が提示する積み方以外にも、子どもたちが積み方を考え、その発想に驚かされています。

いねんれい

『うみグループ』

自由画帳に色々な迷路を描いて、友だちと一緒に迷路遊びに夢中ないきいきさん。積木コーナーでは、今が旬のワールドカップが行われているサッカー場をみんなで作って楽しんでいます。

ゲームでは、「テンポカタツムリ」(サイコロを振って出た色のカタツムリの形をした駒を一つずつ進めて早くゴールした人が勝つ) が特に女の子に人気で遊んでいます。



『もりグループ』

積み木コーナーに出来た海での魚釣りが一番の人気です。大物を釣ると、「みて、みて、すごいでしょ」と自慢げな子ども達です。また、洗濯ばさみを組み合わせて、色々な形を作っている子ども達…子ども達の発想は無限ですよ。

ぽかぽか組



最近のぽかぽかさんの好きな遊びはパズルとキッチンコーナーのおままごとです。

真剣なまなざしでパズルに取り組み、「ここかな〜？」と考えながら集中して、完成すると「やった〜！」と、とても嬉しそうです。そしてもう一度こわして再度挑戦しています。

キッチンコーナーでは、食紅で色づけしたジュースをコップにそそぐマネをして、ごくごく本当に飲んでいるかのように飲む子どもたち「はい、どうぞ〜」とごちそうもしてくれますよ♪



あせものはなし

あせもの話し

本格的な梅雨に入り蒸し暑い日が続いています。子ども達は汗びっしょりになりながら、毎日元気に遊んでいます。あせものは髪の毛の生え際、首のまわり、わきの下、肘や膝の内側、皮膚がこすれて汗のたまりやすい場所にできます。かゆいのでかきこわして細菌がつき、“あせものより” になったり湿疹化や化膿することもあります。

あせもは作らないことが一番です。薄着でゆったりとした吸収性のよい衣服やタオルで拭いたりシャワーで流したりして肌を清潔に保つことがたいせつです。かきこわしてひどくなったあせもは早めに受診しましょう。